



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, martes 21 de octubre de 2025

No. 535/2025

Estrategia 2-30-100 suma más de un millón 300 mil cirugías y supera 80 millones de consultas de Medicina Familiar

- El director general del IMSS, Zoé Robledo, reportó los avances en la estrategia y destacó que también se han realizado más de 22.6 millones de consultas de especialidad.
- Destacó la puesta en marcha de la consulta nocturna en unidades médicas de Quintana Roo, que ha permitido otorgar 4 mil 873 atenciones adicionales.

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, dio un informe con los avances de la **estrategia 2-30-100** que consiste en llevar a cabo en 2025 dos millones de cirugías, 30 millones de consultas de especialidad y 100 millones de Medicina Familiar.

Durante la conferencia matutina que encabezó la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, el director general del IMSS detalló que se han realizado un millón 305 mil 431 cirugías, un avance del 65 por ciento respecto a la meta y 41 mil 319 procedimientos más respecto a la semana anterior; son intervenciones programadas que no entran por urgencias, tampoco considera partos y cesáreas.

Además, indicó que se han otorgado 22.6 millones de consultas de especialidad, con un aumento de 774 mil 872 respecto a la semana previa y un avance del 73 por ciento en la meta de 2025, así como 81.6 millones de consultas de Medicina Familiar, dos millones más al comparar con la semana anterior y un avance del 81 por ciento.

“El tiempo es clave en la atención, por eso hemos reportado en ‘La mañanera del pueblo’ con la Presidenta Claudia Sheinbaum los avances de la **estrategia 2-30-100**”, enfatizó.

Afirmó que para obtener estos resultados se ha fortalecido el uso de la capacidad instalada; actualmente el 97 por ciento de todos los quirófanos del Instituto operan en su nivel óptimo; en consultorios de medicina de especialidad el uso es de 102 por ciento y en atenciones de Medicina





Gobierno de
México



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Familiar es de 106 por ciento, gracias a la apertura de turnos con la estrategia de unidades de tiempo completo.

Como parte de las acciones para mejorar la atención y adaptarse a las necesidades de la población trabajadora, Zoé Robledo anunció la implementación de la consulta nocturna de Medicina Familiar, una modalidad que ya opera en Quintana Roo, particularmente en Cancún y Playa del Carmen.

Afirmó que este servicio fue diseñado tras escuchar las necesidades de los derechohabientes, en su mayoría trabajadores del sector turístico, quienes encontraron en el horario nocturno una opción más accesible para atender su salud.

El director general del IMSS destacó que desde el pasado 2 de mayo, se han brindado 4 mil 873 consultas nocturnas en tres Unidades de Medicina Familiar en Cancún.

"Son formas de eficientar y aprovechar más la capacidad instalada que ya tenemos y acomodarnos y flexibilizarnos para las necesidades y también lo que es más oportuno y también más cómodo para los propios derechohabientes", indicó.

---oo---

LINK DE FOTOS

https://imssmx.sharepoint.com/:f/s/comunicacionsocial/Eu_PAKU-RjNMuCU-x4XUDZEB9Zkk62zXlhj9OMLmDyNDug?e=PhFQQN

LINK DE VIDEO

<https://sendgb.com/faEYWcdBogi>



2025
Año de
La Mujer
Indígena